



る う て る



2022年
7月
No.895

- 発行所■
日本福音ルーテル教会事務局広報室
〒 162-0842 東京都新宿区市谷砂原町1-1
電話 03-3260-8631
- ウェブサイト■ <https://jelc.or.jp/>
- E-mail ■ jelc@jelc.or.jp
- 発行人■ 李 明生 koho@jelc.or.jp
- 印刷■ 精文堂印刷株式会社
- 定 儲■ 1部 40 円（郵便料を含む）
- 振替口座■ 00190-171734



レンブラント作「善きサマリア人」(1630年作)
ロンドン・ウォレス・コレクション所蔵

律法の専門家がイエスを試そうとして、「何をしたら永遠の生命が受けられるか」との問い合わせをしますが、イエスから「律法にはなんと書いてあるか。あなたはそれをどう読んでいるか」と聞き返されました。彼は間髪入れずに応えたようですが、「隣人とは誰か?」と、確かめようとする姿があります。同一民族で考えれば良いのか、律法学者仲間だけで考えれば良いのか。はたまた、ユダヤ教を信仰に持つ者で考えれば良いのか。

私が初任地、シオン教会防府チヤペル牧師館に住んでいた時、時折〇〇に行こうとしていたが、途中でお金が尽きた

「組の者から迫られて広島から逃げてきた。大分の親類を頼りたいので、お金を出して欲しい」と相談に来る方がいました。とりあえず話を聞くのですが、現金を渡すのはどうかと考え、教会集会室で食事の提供をすることもあります。「大部分に行きたい」と言つた方には、「明日の朝、私の車で送りますよ。」と応えると、「大丈夫です、どうにかします」と言われ、すぐに敷地から走り去つてしましました。そんな中、路上生活の方が手渡す機会があつたのですが、この方をきつ訪ねてこられ、おにぎりを手渡す機会があつたのです。数日後に日本バ

テスト連盟と日本基督教団の牧師、カトリック教会の神父の4名で路上生活の方々への支援活動が始まりました。この活動をきっかけに、同じ主に導かれ、キリストが示された愛を実現することにおいて、「困難を抱えている人、救いを求めている人がいるときに、教派的な相違は乗り越えられる」ことを確認しました。

りとするユダヤ人により、よつて、同じユダヤ人が混じつているという理由で、蔑まれ、敵視されていた人々です。

3人の行動は、「向こう側を通つて行つた」在と、「近寄つて」きた在になりますが、傷ついた人に對し「向こう側にあるのは、能動的な生き方であり、自分の言動は正しいと自信を持つている人でしよう。」「近寄つてきた」サマリア人は、ユダヤ人でありながら蔑視され、傷つき苦しみを持つて生きて來た人であり、自分自身を愛するようではなく、自分が愛されたようとの受動的な生き方を

行動をとれたのです。SION教会で最初の頃の私は、訪ねてこられた方への対応が、祭司やレビ人と同じ、「自分を愛するように」しか出来ていませんでした。何とか自分で自分の痛みとして捉えることへの恐れを抱いていたのだと思いました。自分自身が傷ついたとき、慰められたにも関わらず、何か消化出来ていない部分が存在しました。そのような私に、路上生活をしていた方がきつかけを与えてくれたのです。私が近づいたのでなく、彼が私に近寄ってくださったのです。その瞬間、「支援しなければ」という驕った考えから、「支援させてい

「あなたがたを襲つて人間として耐えいようなものはなかつてです。神は眞実をなさず。あなたがたを耐えないような試練に遭ふことはなきらず、共に、それに耐えらう、逃れる道をも備えてくださいます。」
(1コリント10・13)

た試練だった。二つの病気を比べたわけではありません。一つ目の病気を乗り越えられた方がではあります。一方で、えられ遭わせ試練とされるよえてい
ある人は「初めの病気を診断された時の方がショックだった」と言いました。私もショックの中から乗り越えられそうだと思います。私の表現を使えば「イエス様が共におられた方が病気の種類の比較ではなく、一人一人の経験です。一つの経験という出会いの中でも必ずイエス様は共におられます。あなたは決して一人ではありません。

説教「わたしの隣人」

日本福音ルーテル基督教會・刈谷教會
牧師 室原康志

彼は答えた。「心を尽くし、精神を尽くし、力を尽くし、思いを尽くして、あなたの神である主を愛しなさい、また、隣人を自分のように愛しなさい」とあります。」イエスは言われた。「正しい答えた。それを実行しなさい。そうすれば命が得られる。」しかし、彼は自分を正当化しようとして、「では、わたしの隣人とはだれですか」と言った。

「神である主を愛しなさい、またそれを実行しなさい。そうしたの神である主を愛しなさい。」
「隣人とはだれですか」と言つた。
「ルカによる福音書 10章27～29節



伊藤早奈



ルーテル世界連盟（LWF）を通して行われているウクライナ人道支援活動に対する連帯献金での受け入れは5月末で847万6049円となりました。感謝して報告いたします。なお連帯献金での受け入れは5月末をもって一旦終了といたしました。皆様のお祈りとお支えに感謝申し上げます。

LWFによる支援活動の最新情報は、以下のサイトをご参照ください。

[https://www.lutheranworld.org/content/
support-people-and-churches-ukraine](https://www.lutheranworld.org/content/support-people-and-churches-ukraine)

「あなたがたを襲つた試練で、人間として耐えられぬいようなものはなかつたはずです。神は眞実な方です。あなたがたを耐えらるべきことはなきらず、試練と共に、それに耐えられると、逃れる道をも備えて、てくださいます。」

た。二つの病気を比べたわけではありません。一つ目の病気を乗り越えられたか乗り越えようとしているのかかもしれません。

ある人は「初めの病気を診断された時の方がショックだった」と言いました。私もショックの中イエス様が共におられたから乗り越えられそうだと思います。私の表現を使えば「イエス様が共におられるから」と言えますが他のの方の表現では色々な言葉で表現されるでしょう。

病気の種類の比較ではなく、一人一人の経験です。一つの経験という出会いの中でも必ずイエス様は共におられます。あなたは決して一人ではありません。

伊藤

伊藤早奈

私にとつて、もうその方はとても身近に思えました。私も昔病気がわかつた時

